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Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se reuniram-
se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT, Adilson
Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PRD, Luis Augusto
Bittencourt - PP, Vereador Renan Delabary - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência do
Presidente e Vereador Juliano Conf,rsco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei
Orgânica e Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente solicitou que o

Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente: oFÍCIo N" 11/2023 - nforma entrada

Recursos da Defesa Civil- EXFICUTM MLINICIPAL - SECRETRARIA MTINICIPAL DE PLANEJAMENTO;
oFÍclo N" 71.12023 - Veto ao Projeto de Lei 9812ü23 - EXECUTIVO MI-INICIPAL ; MOÇÀO N" 0512023 -

Moção de Recoúecimento ao Seúor ÍfaI,O BAYARD LA ROCCA TEIXEIR; Que seja realizada o estudo para
a construção de uma boca de lobo no Íinal da Rua João Fernando da Silva com a Rua Universina Dutra, Bairro
olaria-vEREADOR NENÊ BRITO - PDT; PEDIDO DE IMFORMAÇAO N' 4312023 - Sejam informadas a esra

Casa Legislativa as providências que estão sendo adotadas no sentido de cumprir a execução da emenda impositiva
individual que este vereador destinou no ano de2022, exercício 2023 - R$ 39.513,12 Da mesma forma, seja esta
Casa informada do andamento para o início das obras, cujo custeio serão através das Emendas Impositivas de
Bancada, conforme descrição abaixo: a) Acesso Educacional. Gleno Machado Barão, que dá acesso à esçola
Municipal Dr Cláudio Teixeira Bulcão e a EMEI Dante Teixeira La Rocca, no valor de RS 100.000,00; b) Rua
Maria Teresa Borges da rosa, continuação localizada no Bairro Dr Breno Bulcão (Olaria) no valor de RS 75.000.00;
c) Rua professora Maria Amália Soares Delabary, ao lado da Mercearia Bittencourt, no valor de R$ 88.420,78.
VEREADOR DIMMY ALVES - PP; PEDIDO DE INFORMAÇAO N' 44/2AB - seja informada a esta casa
legislativa se as câmeras de vídeo monitoramento instaladas na Praça das Bandeiras estão funcionando
perfeitamente. 2. Se a resposta for positiva, informar, affavés de documentos comprobatórios como foi realizado o
processo de contratação da empresa prestadora do serviço. VEREADOR DIMMY ALVES - PP; PEDIDO DE
IMFORMAÇAO N" 4512023 - Que seja informado se há previsão para a colocação de ondulação transversal nos
seguintes pontos da Rua Nilza Teixeira da Silva: 1. em frente à residência de no 151, onde anteriormente já existiam
quebra-molas. 2. Em frente ao Mercado Popular. \aEREADOR NENÊ BzuTO - PDT: PEDIDO INFORMAÇÀO
N"4612023 - Seja informado a esta Casa legislativa, o porquê de terem instalado uma placa de PARE próximo a

rótula localizada na Avenida Coronel Galvão/Rua Borges de Medeiros. VEREADOR JULIANO CONFISCO - PP;
PEDIDO DE INFORMAÇÂO N"47l2023 - que seja informado, de forma individualizada (servidores concursados
e contratados) quantos servidores motoristas existem no quadro de servidores do município de Lavras do SuliPoder
executivo; o Que seja informada de forma individualizada a quantidade respectiva da categoria de CNH (4, B. C.
D, e E) referente a tais servidores. . Observando o quadro de servidores de motoristas existentes, seja informado a

lotação quantitativa por Secretaria. VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO
N"4812023. Que seja informado se foi realizado estudo junto à Secretaria de Obras e Transportes quanto à
possibilidade de construção de um novo velário na parte traseira do Cemitério Municipal mais especiÍicamente
próximo ao muro, a fim de substituir os velarios localizados ao lado das capelas. VEREADOR ADILSON SEIXAS

- PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO N'49/2023. Que seja informado se há previsão para colocação de suporte
com lâmpadas na parte nova do Cemitério Municipal, onde foram construídas novas gavetas para sepultamento.
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT: PEDIDO DE INFORMAÇÂO N"50/2023. Que seja informado se há
previsão para aquisição de um noyo andaime tubular para ser utilizado pelos servidores do Cemiterio Municipal.
YEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO N"51/2023 - Que seja informado se o
mel está incluso no cardápio da merenda escolar para as escolas do município. VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N'40i2A23 - sejarealizada a manutenção dos degrau, e posteriormente sejam
instalados corrimões, ao longo da escadaria que segue em direção à Gruta de Nossa Senhora de Lourdes.
VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N"4|DA23. Sejam realizados os reparos
necessários na ponte do Marmeleiro. localizado no Rincão do Soares. VEREADOR NETO VIANA - PT: PEDIDO
DE PROVIDENCIA N"4212023 - Seja realizada a manutenção da iluminação pública ao longo da rua João Ricardo
de Souza. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N'43DA23-que seja realizado o
conserto da faixa de segurança Localizada em frente à Escola José Bemardo de Medeiros. 2. Que se.ia realizada
limpeza nas laterais da^continuação da avenida coronel Galvão, Cerrito. VEREADORA EVA MESA - MDB;
PEDIDO DE PROVIDENCIA N"4412023 - Considerando que no ano de 2021- Exercício 2022 - a Bancada do
Progressistas destinou o valor de R$ 73.379,20 para custear as despesas para a instalação de câmeras de vídeo
monitoramento em pontos estratégicos da cidade, vimos solicitar o cumprimento da lei, ou seja, que as câmeras
sejam implantadas conforme o contrato/modelo comodato. çordado entre o Poder Executivo Municipal e os
Vereadores que compõem a Bancada-VEREADOR DIMMY ALVES - PP; PEDIDO DE PROVI»ÊNCh
No4512023 - que seja providenciada a limpeza e colocação de aterro para viabilizar um local adequado para
camiúada em toda a extensão da Avenida José Cacildo Delabary-VEREADOR NENE BzuTO - PDT; PEDIDO
DE PROVIDÊNCIA N4612023 - que seja providenciada pintura e colocação de Placas de sinalização A-18 -

Saliência ou lombada para indicar a existência de quebra-molas nas seguintes ruas: 1. Rua Glênio Peres. 2. Rua
Edson Marcone Gogia. 3. Avenida 9 de maio, mais à mecânica Ferraz. VEREADOR



NENÊ BRITO - PDT; PEDIDO DE PRoYInÊNcra N"47Da23 - Que sejam providenciados os trâmites
necessários visando ao estacionamento somente de um lado da via pública. na Rua Crispim Raymundo de Souza,
quadra compreendida entre as Ruas Marechal Floriano e tilíbio José Teixeira. VEREADOR RENAN DELABARY
- PP; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N'48/2023 - que seja providenciada a colocação de um tanque na parte nova
do Cemitério Municipal. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. Grande Expediente: Vereador Nenê
Brito - PDT- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco * PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Falou dos suas matérias apresentadas em Sessão Ordinária. E logo
desejou uma ótima semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos
demais presentes nessa sessão. Parabenizou sua mãe que não eslá mais aqui entre nós e que estaria de
aniversário e que sente muita saudades. Falou do Veto que foi lido pelo Asssessor da Mesa recebido do
Executivo. Falou das matérias apresentas em Sessçao Ordinária e das respostas lidas em Sessão. Falou
sobre a réplica do monumento na Praça das Bandeiras. Logo desejou uma ótima semana a todos.
Yereador Guto Bittencourt - PP- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano
Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa. Disse que teve problemas de novo no
bairro Poty com a empresa Equatorial, onde os moradores ficaram sem luz. Falou que há boatos na rua
falando dos nove vereadores sobre ser contra dar as coisas para os municipes, mas disse que estamos
aqui para fazer oque é certo. Vereador Renan Delabary- PP agradeceu a fala; Vereador Dimmy Alves

- PP * desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confrsco - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa, assessoria. Disse que esta fazendo uma live assim como os colegas
também fazem e disse que acha impoúante, pois as pessoas acabam não ouvindo as sessões e disse que
temos que esclarecer os fatos. Parabenizou a Secretaria de Planejarnento. Reiatou também sobre os
desvios de cargos na Administração Municipal. E disse que seguirâ fazendo o que é certo. E que ficou
triste em saber que o Prefeito fazuma politica suja quando toca na ferida e denegrir a imagem desta casa.
Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a palavra; Clemar Biaggi (careca) - PTB - desejou uma
boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Iniciou sua fala dizendo que ouvindo a live do veroador Dimmy e ficou perplexo com
a maneira que as coisas estão sendo conduzidas em nosso municipio. Vereador Neto Viana - PT -
desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais coiegas
vereadores, assessoria da casa e aos presentes em plenário. Iniciou sua live dizendo que hoje complea
100 dias do governo Lula. Falou sobre o recurso que veio para Defesa Civil a combate das estiagens em
Lavras do sul, e parabenizou o governo Lula. Falou do veto do oficio que foi encaminhado a esta casa, do
Projeto 9812023. Disse que segue a luta para o bem da comunidade. Considerações Finais: Yereador
Nenê Brito - PDT parabenizou o Professor Bayard pela homenagem recebida, e agradeceu a presença de
todos em plenário e desjou uma ótima semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT parabenizou
pela Moção ao seúor Bayard, e das coisas que foram construidas em sua Gestão. Disse ao vereador Guto
que não é somente o bairro Poty que esta com problemas de energia, e falou do descaso da empresa
Equatorial. Yereador Luis Augusto Bittencourt -PP agradeceu a Professora}rÍariza ex vereadorâ que
pediu que fosse feito esta homenagem ao senhor Bayard, desejou muita saude a ele. Vereador Renan
Delabary- PP encerrou sua fala nesta sessão reforçando os votos de admiração, carinho ao Senhor
Bayard, e deixou Gratidão, que independente de sigla partidáxta será respeitado e tem seu trabalho e sua
história reconhecida. E de certa forma lamentar o descumprimento da Lei Orgânica. Vereador Dimmy
Alves - PP - novamente parabenizou o senhor Bayard pela sua kajetória de vida. E bem como falou o
vereador Renan não tivemos a presença do Secretario de Obras nesta casa para maiores esclarecimentos.
Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereadora Eva Mesa - MDB - parabenizou mais umâ vez o
senhor Bayard pela Moção e que Deus lhe dê muita saúde. E desejou uma boa semana a todos. Vereador
Clemar Biaggi - PTB pediu desculpas pela emoção, mas disse que passa um filme na cabeça. Disse que
falta algumas atitudes do Prefeito para Que o trem fique em cima dos trilhos e não viver fazendo
curvinhas como tem fieto ultimamente. Vereador Neto Viana - PT mais uma vez parabenizou o
Vereador Guto e ao Senhor Bayard pela homenagem recebida. Falou também sobre o Veto recebido do
Executivo do PL. Disse que esta lá o abaixo assinado no Ministério Público pela empresa Equatorial.
Disse que esta na luta para o aumento do Vale Alimentação aos Servidores Públicos, sobre o calçamento
da Rua Erondino Castro, onde o dinheito já esta em conta. Tambem deixou aqui que esta acompanhando a
falta de medicamentos na secretaria de saude, e que destinamos emendas para saude. Falou sobre o
resultado do exame que foi encaminhado a Santa Maria sobre os peixes. Logo desejou uma Feliz Páscoa
atrasadc, e uma boa semana a todos. O Yereador Presidente Juliano ConÍiseo- PP - disse que vamos
marcar uma Audiência Pública sobre a empresa Equatorial. Parabenizou a familia e o senhor Bayard, e
disse que esta Casa Legislativa esta de portas
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tratar, deu Por enserrada a



Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio etn sua íntegra e

publicadas no (youtube). O seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a

tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira" da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, de 2A23.

Vereador Augusto Bittencourt
1 Secreúrio Presidente
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